



GOBIERNO REGIONAL CUSCO GOBERNATURA REGIONAL

"Año de la Universalización de la Salud"



Cusco, 02 de junio de 2020

OFICIO N° 206 - 2020-GR CUSCO/GR

Señor:

**Agustín Lozano Saavedra
Presidente de la Federación Peruana de Fútbol
Av. Aviación N° 2085- San Luis**

Lima.-

**ASUNTO :SOLICITO REANUDACIÓN DE LA LIGA UNO MOVISTAR
EN LA CIUDAD DEL CUSCO.**

REFERENCIA : DECRETO SUPREMO N°094-2020-PCM.

Previo un atento y cordial saludo, mediante el presente documento me dirijo a usted en atención al Decreto Supremo N°094-2020-PCM, cuyo anexo R) indica que se reanuda progresivamente las actividades deportivas federadas, entre las que se encuentran el fútbol profesional; en tal sentido mediante esta misiva le solicito tenga a bien **realizar el CAMPEONATO DE LA LIGA UNO MOVISTAR DEL FUTBOL PROFESIONAL PERUANO en la Ciudad del Cusco** en base a los siguiente fundamentos:

En los últimos reportes del Ministerio de Salud se da a conocer que la cifra de infectados a nivel nacional supera los 174,884; teniendo a la Capital Lima con más de 105,583 infectados y a la Provincia Constitucional del Callao con más 12,911 respectivamente, cifras que en sumatoria representa el 67% de infectados a nivel nacional.

En ese contexto debo mencionar que la Región del Cusco es una de las regiones con menor índice de contagios a nivel nacional, representando el 0.6% del total nacional.

Como es de su conocimiento, la región cuenta con el Estadio Inca Garcilaso de La Vega, y otros campos deportivos en excelente condición que garantizan el desarrollo del futbol profesional; debo resaltar que la ciudad del Cusco, cuenta con excelentes hoteles y hospedajes disponibles para sus visitantes, que garantizan calidad en la estadía y alimentación para los visitantes.

Tal y como lo estipula el D. S. N°094-2020-PCM, cuyo objeto es establecer las medidas que nos permitan caminar hacia la búsqueda del equilibrio entre la observancia de las medidas sanitarias para enfrentar la pandemia ocasionada por el COVID-19 y la reanudación de las actividades de una forma más sostenible, para la reanudación gradual y progresiva de la economía nacional, y teniendo en cuenta los protocolos aprobados por el Instituto Peruano del Deporte en coordinación con el Ministerio de Salud, para la reanudación del Futbol Profesional. Reitero a Usted considerar se desarrolle el Campeonato de Futbol Profesional Peruano en la Región del Cusco.

Sin otro particular, agradezco la atención que brindará la presente y hago propicia la oportunidad para manifestarle las muestras de mi estima personal.

Atentamente,



GOBIERNO REGIONAL CUSCO

Jean Paul Benayente García
GOBERNADOR REGIONAL

ORAD/fgvc

Trabajemos
con
Integridad

Av. Tomasa Tito Condemayta N° 1101 - Wanchaq
Central Telefónica [084] 221131 ax. 2202
www.regioncusco.gob.pe